Un travesti resultó el concejal más votado en Tucumán

Rubén Elsinger CORRESPONSAL EN TUCUMAN

n travesti y tarotista profesional de 32 años resultó electo concejal de Bella Vista, una pequeña ciudad de 13.000 habitantes, levantada en torno al ingenio azucarero del mismo nombre, a 25 kilómetros de la capital tucumana. Por haber sido el candidato más votado de su partido, que ganó la mayoría de las bancas, es probable que presida el Concejo Deliberante de ese municipio.

Humano, quien prefiere que le llamen "Rody" y aclara que "es travesti pero no transexual", se postuló por el peronista Frente Fundacional (FF), que triunfó en las elecciones provinciales del domingo último. El candidato a gobernador de esa fuerza, el senador José Alperovich, ganó con el 42,37% de los votos.

En Bella Vista –cuna de históricos dirigentes peronistas como los ex gobernadores Fernando Riera y Amado Juri y el sindicalista Atilio Santillán–, el Frente Fundacional ganó la intendencia, y sus 60 sublemas de candidatos a concejales lograron alzarse con 8 de las 10 bancas en juego. El sublema de Humano fue el más votado (con cerca de 400 sufragios) y consiguió dos concejales: él, que iba en primer término, y otro edil más.

Antonio Guerrero, secretario general del PJ tucumano y jefe de campaña del Frente, le dijo ayer a Clarín que se enteró por los medios de la existencia de Humano. "Los sublemas en toda la provincia son muchos y no lo conocía. Fue una sorpresa; una grata sorpresa, que habla de la conciencia pluralista y antidiscriminatoria del Frente Fundacional", comentó.

Humano, hijo de un peluquero y una tarotista como él ("Es algo que viene de fa-



PERONISTA. EL TRAVESTI RODY HUMANO, AYER, EN BELLA VISTA, SU PUEBLO DE TUCUMAN DONDE GANO.

milia", dice), es el menor de 11 hermanos. Vivió, estudió y trabajó toda su vida en el distrito de Bella Vista. Aunque es peronista desde siempre, ésta es la primera vez que incursiona en la actividad política.

"La gente, en especial las mujeres, me empujaron a meterme en política para que las ayude a solucionar sus necesidades", le contó "Rody" a este corresponsal. "Nadie me puso obstáculos, ni usó mi condición para descalificarme, algo que no me esperaba; y cuando fui a votar todos me aplaudieron", agregó.

"Yo sé que ahora, con tanta exposición pública, voy a ser blanco de burlas, pero no me llegan porque las considero producto de mentes insanas", manifiesta el flamante concejal electo. En los próximos días, "Rody", ferviente católico y devoto de la Virgen del Valle, irá en peregrinación a su santuario en San Fernando del Valle de Catamarca a agradecerle su triunfo.